

■ 100 Jahre Philatelisten-Club Burgdorf

Eindrücke von der nationalen Briefmarken-Ausstellung «BUBRA'22»

Eine erfreulich stattliche Anzahl Besucherinnen und Besucher, auch recht viele Jugendliche, konnten Ende November 2022 an der nationalen Briefmarken-Ausstellung zum Tag der Briefmarke begrüßt werden. Der Drohnen-Postflug gestaltete sich sehr positiv und schlug sich auch im Verkauf der dazu ausgelieferten Briefe nieder. Ein reges Interesse fanden Sammlungen unter anderem in den Bereichen der thematischen Philatelie zu den Themen Natur und Tierwelt. Für die höchste Bewertung wurde ein Exponat zur «Entwicklung des Postwesens im Berner Oberland 1780–1831» ausgezeichnet. Es wurden 59 Exponate von 43 Ausstellern bewertet und über 20 Objekte ohne Bewertung ausgestellt. Der Anlass verlief im Rahmen des 100-Jahr-Jubiläums des Philatelisten-Clubs Burgdorf sehr erfolgreich.

Text und Bilder: zvg

